

Miguel Antolín recibe al Presidente de la Mancomunidad de Guadiela

<u>13-may-2014</u>. El Presidente de la Confederación Hidrográfica del Tajo del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, Miguel Antolín, ha recibido al Presidente de la Mancomunidad de Guadiela, Gregorio Villamil, para tratar asuntos relacionados con la gestión de la mancomunidad

Durante la reunión se ha aprovechado para aclarar ciertos aspectos relacionados con la gestión del sistema de abastecimiento.

AVENIDA DE PORTUGAL, 81